

# Receive His Gift

By Elder Patrick Kearon  
*Of the Quorum of the Twelve Apostles*

## Примите Его дар

Старейшина Патрик Кирон  
Член Кворума Двенадцати Апостолов

April 2025 general conference

---

*You are a beloved daughter of God, you are a cherished son of God, and He has gifted you His perfect, holy Son.*

*Вы – возлюбленная дочь Бога, вы – драгоценный сын Бога, и Он даровал вам Своего совершенного, святого Сына.*

### Gift Giving

Gift giving is a social custom that spans all cultures, civilisations, and millennia. Throughout time, people have given gifts to each other to strengthen relationships, express love and gratitude, and mark important events like weddings, birthdays, and holidays. And humans are not the only ones of God's creations to give gifts to each other! Among many other examples we could point to, penguins are known to give shiny pebbles to their prospective mates, and bonobos (cousins of the chimpanzee) give fruit to expand their circle of friendship.

What gifts have you given? Think of a time when you found—or made—the perfect gift for someone you love. You just knew the gift was exactly what this loved one wanted and something they would treasure. What was the gift? Was it for your mother? a friend? your child? a teacher? your grandfather? How did you feel when you found this gift? How did you feel when you thought about this person you love opening the gift? Similarly, when did someone give you the perfect gift, and what was it like to receive it?

### My Father's Gift to Me

When I was about seven years old, living with my parents in Arabia, a children's film

### Подарки

Обмен подарками – социальный обычай, охватывающий все культуры, цивилизации и эпохи. Во все времена люди преподносили друг другу дары, чтобы укрепить отношения, выразить любовь и благодарность и отметить значимые события, такие как свадьба, день рождения и праздники. И люди не единственные Божьи творения, которые что-то дарят друг другу! В ряду многих прочих примеров, достойных упоминания, – пингвины, которые дарят блестящие камешки потенциальному спутнику жизни, и бонобо (кузены шимпанзе), преподносящие друг другу фрукты, желая расширить круг друзей.

Какие подарки вручали вы? Вспомните случай, когда вы нашли – или смастерили – идеальный подарок для близкого человека. Когда вы просто знали, что именно этого он хочет и именно этим будет дорожить. Что это был за подарок? Для кого он предназначался: для мамы? друга? ребенка? учителя? дедушки? Что вы ощущали, отыскав этот подарок? Что вы ощущали, представив себе, как ваш любимый человек открывает этот подарок? Теперь вспомните, как кто-то подарил вам идеальный подарок, и каково было его получить.

### Папин подарок

Когда мне было лет семь и мы с родителями жили в Аравии, на экраны вышел детский

called Chitty Chitty Bang Bang was released. The film is about a magical car that can drive itself, float on water, and even fly! I knew that back home in England they made a miniature toy car just like Chitty Chitty Bang Bang, and oh, how I wanted one! You could pull a lever, and the toy car's wings would pop out! My father went on a business trip to England and asked if I wanted him to bring anything back for me, and I told him how very much I would like to have one of those Chitty Chitty Bang Bang cars.

He came back from his trip, and no car appeared. I was very sad and thought he must have forgotten. But about 10 days later was my birthday, and a little package, beautifully wrapped, was waiting for me. With great anticipation, and hardly daring to hope too much, I opened the gift and found my car. I was so happy that I cried. I pulled the lever, and the wings popped out, just like the car in the film! How I thanked my father for this most treasured gift. I played with that car for years and kept it for many more. I think my dad loved giving me that car at least as much as I loved receiving it.

## Giving, Accepting and Opening, and Receiving

We can think of gift giving as having three parts to it:

The giving of the gift, where the giver selects, makes, or prepares the gift and presents it to the loved one. This involves thoughtful intention on the part of the giver to give something meaningful.

The accepting and opening of the gift, when the recipient accepts the gift from the giver—often with expressions of surprise, gratitude, and excitement—before opening it, sometimes untying a bow and unwrapping the package to discover what the gift is.

And then there is perhaps the most important part, the receiving of the gift. To receive a gift sincerely given is so much more than accepting and then opening it. It is more, even, than recognising the worth of the gift and expressing gratitude to the giver. To truly receive a gift, we come to value it for ourselves, put it to full use in our lives, and then remember with thankfulness

фильм под названием Пиф-паф, ой-ой-ой. Там рассказывается о волшебной машине, которая могла сама ездить, плавать и даже летать! Я знал, что дома, в Англии, начали выпускать игрушечную машинку, похожую на нее, и, о! как же мне хотелось получить такую! Можно было потянуть за рычажок, и у машинки выдвигались крылья! Однажды отец уезжал в командировку в Англию и спросил, что мне привезти. Я поведал ему, как сильно мне хочется получить одну из тех волшебных машинок.

Он вернулся из поездки, а вот машинка с ним не приехала. Мне было ужасно грустно, и казалось, что он забыл о моей просьбе. Но примерно через 10 дней наступил мой день рождения, и меня ждала маленькая, прекрасно упакованная коробочка. С ужасным нетерпением и робкой надеждой я открыл подарок. Там лежала машинка. Я был так счастлив, что даже расплакался. Я потянул за рычажок — выскочили крыльшки, прямо как у машины в фильме. Как же я благодарил отца за этот ценнейший дар! Я несколько лет играл с этой машинкой, а потом еще много лет берег ее. Думаю, папе было не менее приятно подарить мне машинку, чем мне — получить ее.

## Дарение, получение и распаковка и принятие подарка

В процессе дарения можно выделить три этапа:

Самодарение, когда даритель выбирает, мастерит или готовит подарок и отдает его любимому человеку. Чтобы сделать значимый подарок, человеку приходится проявлять вдумчивость.

Получение и распаковка подарка, когда человек берет дар — нередко с удивлением, признательностью и радостью, — прежде чем открыть его, а иногда — развязывает ленточку и распаковывает коробку, чтобы узнать, что же в ней лежит.

А затем наступает, пожалуй, самый важный этап — принятие подарка. Искренне принять подарок куда важнее, чем получить и потом открыть его. Это даже важнее, чем признать ценность подарка и выразить благодарность дарителю. Чтобы по-настоящему принять подарок, мы оцениваем его для самих себя, в полной мере пользуемся им в

the giver.

Receiving a gift is not passive but an intentional and meaningful process that goes far beyond merely opening a package. To receive is to appreciate and connect with both the gift and the heart of the giver in a way that strengthens the bonds between the giver and receiver. Thinking of that toy car brings back a host of golden memories, as I feel once again my father's deep love and care for me, represented by that gift and countless other generous acts.

## Our Heavenly Father's Gifts

Our Heavenly Father has innumerable gifts of light and truth prepared to shower down on each of us, His treasured children. They flow from our Bounteous Giver like a wellspring in the wilderness from His benevolent heart. "Every good gift and every perfect gift is from above, and cometh down from the Father of lights." In our covenant bond with the Father, He is ever the Giver and we the humble recipient.

## The Greatest of All the Father's Gifts, Through Which All Others Flow

But we could receive nothing without the greatest of all the Father's gifts, His beloved Lamb, His Son, Jesus Christ. All of our Father's gifts flow from and are activated by the Saviour's willing offering in Gethsemane and on the cross and His triumphant Resurrection. Jesus Christ, our merciful Redeemer, is the supreme gift from our Father of lights. "In the gift of his Son hath God prepared [for us] a more excellent way."

## One All-Encompassing Gift of Eternal Truth

I would like to talk about one all-encompassing gift of eternal truth that underpins our ability to receive all else our Father desires to endow us with—a vital gift of knowledge that, when fully accepted and received deep in the soul, contextualises the joys and hardships of life and our unanswered questions: It is that we really are God's

жизни, а потом с благодарностью вспоминаем дарителя.

Принятие подарка – не пассивное действие, а исполненный намерения и осмысливания процесс, выходящий далеко за пределы простой распаковки. Принять – значит высоко оценить и установить связь как с даром, так и с сердцем дарителя, что позволяет укрепить узы, соединяющие дарителя и получателя. Мысли об игрушечной машинке приносят мне множество чудесных воспоминаний, и я сноващаю глубокую папину любовь и заботу обо мне, символом которых стал его подарок и бесчисленное множество его великодушных поступков.

## Дары нашего Небесного Отца

Небесный Отец готов излить на нас, Своих драгоценных детей, несметное множество даров света и истины. Подобно родникам в пустыне, они исходят от Изобильного Подателя, от Его благосклонного сердца. «Всякое даяние доброе и всякий дар совершенный происходит свыше, от Отца светов». Когда мы скреплены заветом с Отцом, Он всегда является Дарителем, а мы – смиренными получаелями.

## Величайший из всех даров Отца, от которого происходят все остальные

Но невозможно принять что-либо без величайшего из всех даров Отца – Его Взлюбленного Агнца, Его Сына Иисуса Христа. Все дары нашего Отца возникают и действуют благодаря доброхотному приношению Спасителя в Гефсимании и на кресте, а также Его триумфальному Воскресению. Иисус Христос, наш милостивый Иисупитель, и есть высший дар Отца светов. «В даре Своего Сына Бог приготовил [для нас] более превосходный путь».

## Один всеобъемлющий дар вечной истины

Мне бы хотелось поговорить об одном всеобъемлющем даре вечной истины, подкрепляющем нашу способность принять все прочее, чем нас желает одарить Отец, о жизненно важном даре знания, который в случае полного признания и принятия всей душой дает обоснование радостям и горестям жизни

children. That truth is breathtaking! Stunning! And it is not figurative.

Imagine you are hearing this for the first time! You really are His cherished daughter. You really are His precious son. And the path you are on is His plan of happiness. With His omniscient love, He knows exactly who you were before you were sent to earth and what you have experienced so far in your mortal life, and He has mercifully planned for your every tomorrow. And oh, how He yearns to one day have you return to Him, to receive the supreme intent of all His beautiful gifts, eternal life with Him.

The question is not whether this gift of truth is real but whether we will discover and receive it. The gift has already been bestowed upon us by the Father. The price for the ultimate purpose of this gift has already been paid by the Saviour. But if you have been taught this, said this, and sung this truth for years, maybe the awesome wonder of it has long since faded and you no longer feel its power and peace.

If this priceless gift of understanding—and all the goodness, peace, and hope that flow from it—is left unaccepted, unopened, and unreceived, what a terrible loss for us! What a sadness for the Giver! “For what doth it profit a man if a gift is bestowed upon him, and he receive not the gift? Behold, he rejoices not in that which is given unto him, neither rejoices in him who is the giver of the gift.”

I invite you to receive, either for the first time or to a greater extent than ever before, the magnificent realisation that you truly are God’s beloved child. You must undo the bow, tear off the wrapping paper, open the box, and actively receive with grateful humility a true, pure understanding of this foundational truth. The Holy Spirit can bear witness to your heart that you are indeed a child of the Most High.

When you welcome this majestic reality into your very soul and feel both the comfort and the thrill of it, your entire paradigm shifts! You can feel His love, hear His voice, and recognise His hand, no matter what is happening, or not happening, in your life. You can redefine how you see yourself and others. Your covenant bond

и вопросам, на которые мы не нашли ответов: мы – действительно дети Бога. От этой истины дух захватывает! Она изумляет! И это не просто метафора.

Представьте, что вы слышите об этом впервые! Вы – на самом деле Его драгоценная дочь. А вы – на самом деле Его дорогой сын. И путь, по которому вы идете, связан с Его планом счастья. Питая к вам всеведущую любовь, Он точно знает, кем вы были до того, как были посланы на Землю, какой опыт уже успели получить в земной жизни, и Он уже милостиво спланировал каждое ваше завтра. И о! как же Он жаждет вашего возвращения, чтобы когда-нибудь вы реализовали высшее предназначение всех Его прекрасных даров – вечную жизнь рядом с Ним.

Вопрос не в том, реален ли этот дар истины, а в том, отыщем и примем ли мы его. Он уже дарован нам Отцом. Цена за конечную цель этого дара уже уплачена Спасителем. Но если вы много лет обучаете этой истине, говорите и поете о ней, возможно, восторженное изумление от нее поблекло, и вы больше не ощущаете ее мощи и покоя.

Если мы не получаем, не открываем и не принимаем этот бесценный дар понимания и всю благость, покой и надежду, исходящие от него, как же много мы теряем! Как сильно огорчается Даритель! «Ибо какая польза человеку, если ему даётся дар, но он не принимает дара? Вот, он не радуется тому, что дано ему, также он не радуется тому, кто есть податель дара».

Приглашаю вас принять, впервые или более полно, чем прежде, великолепную мысль о том, что вы – поистине возлюбленное дитя Бога. Нужно развязать ленточку, разорвать упаковочную бумагу, открыть коробку и активно принять со смиренной признательностью истинное, чистое понимание этой основополагающей истины. Святой Дух может принести свидетельство вашему сердцу, что вы – поистине дитя Всевышнего.

С теплом впустив эту величественную реальность в свою душу, люди начинают ощущать утешение и радость, которые она несет, меняется все мироощущение! Она помогает чувствовать Его любовь, слышать Его голос и узнавать Его руку вне зависимости того, что происходит или чего не происходит в

with your Saviour becomes even stronger, and through the lens of this sweet gift, life takes on new brilliance, beauty, and hope.

Please, will you pray to understand if you are truly receiving this transformative knowledge deep in your soul? Will you please accept the gift? Will you do so more deeply, more freely, more abundantly than you ever have before—and in so doing be showered with all of those other gifts that come with it?

### Receiving This Gift of Eternal Truth

You may be wondering, “What do I have to do to receive this gift from God?” Well, actually, nothing. It is a gift from the Giver. It is simply a fact. Just let it in. You are His child. You are beloved of Him. Do not complicate it. Do not block the receiving of this gift with thoughts that you are somehow undeserving. The reality is none of us is “deserving”—all the Father’s gifts are received only through the merits, mercy, and grace of the Holy Messiah, but how His generous heart longs for each of His children to receive them! Then, as your new or renewed understanding dawns on you, rejoice in thanking the Giver of this gift.

Since finding my faith in my mid-20s, I have awokened to the realisation that I truly am a son of God. The more fully I internalise this gift, the more keenly I know who I am and how completely I am loved. Some things that have helped me grow in understanding are the words of scripture, my patriarchal blessing, temple worship, serving others, expressing gratitude, and sacred prayer with my Father. I marvel at how earlier sorrow, pain, and grief in my life would have been reframed, soothed, and much of it overcome had I known this beautiful truth.

### Come unto Christ and Receive

Moroni exhorts us to “deny not the gifts of God” but to “come unto Christ, and lay hold upon every good gift.” You can come to Christ

вашей жизни. Вы можете пересмотреть свое отношение к себе и окружающим. Заветная связь со Спасителем становится еще крепче, а жизнь, воспринимаемая сквозь призму этого сладостного дара, становится по-новому яркой, прекрасной и полной надежды.

Прошу, молитесь о том, чтобы понять, действительно ли вы принимаете это преображающее знание всеми фибрами души. Готовы ли вы получить этот дар? Готовы ли вы сделать это более полно, более свободно, более обильно, чем когда-либо прежде, и благодаря этому получить поток остальных даров, сопутствующих ему?

### Принятие этого дара вечной истины

Вы можете задаться вопросом: «Что нужно сделать, чтобы принять этот дар от Бога?» На самом деле, ничего. Это ведь дар Подателя. Он просто есть. Позвольте ему войти в ваше сердце. Вы – в самом деле Его дитя. Он любит вас. Не усложняйте. Не препятствуйте принятию этого дара мыслями о том, что вы каким-либо образом его не заслуживаете. Правда заключается в том, что никто из нас ничего не «заслуживает»: все дары Отца принимаются только через заслуги, милость и благодать Святого Мессии, но как же сильно Его щедрое сердце желает всем Его детям принять их! Затем, заметив проблески нового или обновленного понимания, с радостью поблагодарите Подателя этого дара.

С тех пор как я обрел веру в возрасте чуть за 20, я пробудился к осознанию того, что я – действительно сын Бога. Чем более полно я усваиваю этот дар, тем лучше понимаю, кто я и насколько сильно меня любят. Вот несколько примеров того, что помогает мне возрастать в понимании: слова Священного Писания, мое патриархальное благословение, поклонение Богу в храме, служение людям, выражение благодарности и священная молитва-общение с Отцом. Я с восхищением думаю, насколько бы изменились, усмирились и во многом были преодолены мои былые скорби, боль и печали, зная я эту прекрасную истину раньше.

### Придите ко Христу и получите

Мороний уверяет нас «не отверга[ть] даров Божьих», но «при[йти] ко Христу и держа[ться] за всякий добрый дар». Вы

with confidence in His loving-kindness and receive all His gifts of joy, peace, hope, light, truth, revelation, knowledge, and wisdom—with your head held high, your arms outstretched, and your hands open, ready to receive. And you can receive these gifts because you are secure and grounded in the knowledge that you are a beloved daughter of God, you are a cherished son of God, and He has gifted you His perfect, holy Son to redeem you, justify you, and sanctify you.

You are a child of God. This is not just a nice song we sing. Will you please accept, open, and receive this gift of knowledge and understanding from Him? Will you hold it close as the precious treasure it is? Re-receive this gift, or perhaps truly receive it for the very first time, and let it transform every aspect of your life. This is the more excellent way God has prepared for you through the gift of His Son. You really are that you might have joy! In the name of Jesus Christ, amen.

можете прийти ко Христу с уверенностью в Его любящей доброте и принять все Его дары радости, покоя, света, истины, откровения, знания и мудрости с высоко поднятой головой, протянутыми руками и обращенными к Нему ладонями, готовыми принять. И вы можете принять эти дары благодаря убежденности и укорененности в знании о том, что вы – возлюбленная дочь Бога, вы – драгоценный сын Бога, и Он даровал вам Своего совершенного, святого Сына, чтобы искупить, оправдать и освятить вас.

Вы – в самом деле Божье дитя. Это не просто слова из хорошей песенки, которую мы исполняем. Прошу вас, получите, откройте и примите от Него этот дар знания и понимания. Держите его у сердца как драгоценное сокровище, каковым он и является. Снова или, возможно, впервые по-настоящему примите его и позвольте ему преобразить все сферы вашей жизни. Это и есть более превосходный путь, который Бог уготовил для вас в даре Своего Сына. Вы есть, дабы иметь радость! Во имя Иисуса Христа, аминь.